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令和3年度西予市市政懇談会会議要録 

 

開催日時：令和３年 11 月 15 日(月)  19：00～20：19  

開催場所：多田公民館 

出席者  

参加者 47 人 

市側 ９人 

市長 管家一夫、教育長 松川伸二、総務部長 山住哲司 

政策企画部長 下澤広幸、生活福祉部長（兼）福祉事務所長 藤井兼人 

産業部長 酒井信也、医療介護部長 山岡薫彦、建設部長 三瀬計浩 

教育部長 宇都宮裕 

事務局他 12 人 

議事内容（要旨） 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 地域づくり活動センターに関する説明 

（1）①地域づくり活動センター推進計画（案）について（まちづくり推進課

長説明） 

   ②公民館分館について（生涯学習課長説明） 

（2）組織体制（案）について（総務課長説明） 

４ 質疑応答 

（意見等） 

 狩江や田之筋で雇用されている方の金額的、雇用形態を教えてもらいたい。 

（回答 まちづくり推進課地域づくり活動センター推進室係長） 

 狩江公民館は月額 20 万円、手取りになるともう少し減る。狩江公民館は週

４日１日７時間、田之筋は、給与は同じだが、週５日の１日７時間勤務とな

っている。 

（意見等） 

 がけ崩れについて、補助事業であれば地元負担が 0.7%前後であるが、裏山

が崩れた場合、県の補助事業であれば、自己負担は 15%となっている。山の

中が 0.7%の負担であるのに、裏山が 15％とは納得できないので、見解を。 

（回答 建設部長） 

 県の補助事業については、平成 20 年度から県は 60％、市が 25％、受益者

が 15％を負担いただくこととなっている。個人の財産を守るという観点から

相応の負担をしていただいている。 

（意見等） 

 平成 20 年度に 15％ができたということだがそれ以前はなかったのか。 

（回答 建設部長） 
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 それ以前にも制度があり、合併前もあったが、合併前全体ははっきりとは

分からない。 

（意見等） 

 理解できない。かたや 0.7%かたや人命にかかわることで 15%。この違いは

なにか。 

（回答 建設部長） 

 先ほどと同じ回答となるが、やはり個人の財産を守ると事業という観点か

らどうしても負担をしていただくことになっている。 

（意見等） 

 地域によってそれぞれ違うこともあったりするし、よっぽど気合を入れて

取り組んでいかなければ、よりより地域づくり活動センターというのは難し

いと思っている。 

（意見等） 

 地域づくり活動は、ある程度のレベルまで意識を上げるのはなかなか難し

い。なるべく早く合致して、情報をいろいろ出して、共有しみんなで考える

という形を是非、職員も含めて考えてもらえたらと思う。 

（回答 政策企画部長） 

 情報の共有については、他の地域でも同様の意見を賜っているので、協力

していろんな情報収集してお出しできるようしていきたいと思う。また職員

へも、市役所内で浸透できるよう努めていきたいと考えている。 

（意見等） 

 事務局返還について以前から言われているが、自治センターになった時、

今まである団体の扱いはどうなるのか。 

（回答 まちづくり推進課地域づくり活動センター推進室係長） 

 具体的にどの団体を返還しているかまでは把握していないが、令和５年の

スタートの時に向けて変換する形で協議を進めているというように聞いてい

る。 

（意見等） 

 わからないということですか。 

（回答 政策企画部長） 

 わかり次第、先ほどの件とあわせて、情報発信できるようしてまいりたい

と思う。 

（意見等） 

 西予市役所に行ったときに駐車場がなくて、会合に遅れそうになった。ど

うにかしてもらえないか。 

 時報について、農業をやっている人からすると、10 時と３時もぜひ入れて

もらえないかとう要望があった。 

（回答 総務部長） 

 現在卯之町駅前を卯之町「はちのじ」まちづくり整備事業を進めており、
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ゆるりあん付近の道路路整備を進めている。この工事の一環で郵便局跡地に

立体駐車場建設することで進めている。公用車をここに集約し、文化会館前

の駐車場は来庁者専用とするので、今より混雑は緩和されるのではないかと

思う。またライン引きも行うので、ご理解ご協力をお願いしたい。 

（回答 政策企画部長） 

 時報については、試験運用を実施しており、再度アンケートを出来るだけ

多くの地域要望に応えるため、旧町ごとに要望の多かった２パターンのうち

旧校区単位で要望された時報時間に近いパターンで運用を開始することにし

た。多田地区については、10 時、12 時、15 時、17 時の 1 日４回の運用とさ

せていただき、12 月 1 日から開始することとしたいと思っているのでご理解

いただきたい。 

（意見等） 

 12 月から変わるのは、公表されるのか。 

（回答 政策企画部長） 

 11 月 20 日発行の広報せいよ 12 月号で発表する。 

（意見等） 

 2 年ちょっと前市民病院で、NHK のラジオ放送が入らないことがあった。 

 Wi-Fi も繋がらなかった、今はその現状は改善されているのか。 

（回答 医療介護部長） 

 西予市民病院は鉄筋コンクリート造りの建物のため電波が入りにくい。こ

れは構造上の問題であるのでご理解いただきたい。 

 Wi-Fi については、今年度に整備を行ったところで、２階病室ではデイル

ーム・談話室を中心に接続できる。オンライン面会についても予約制で行っ

ている。 

（意見等） 

 Wi-Fi についてパスワード等入れるような接続方式か。 

（回答 医療介護部長） 

 フリーWi-Fi でメールアドレス等を入力すると使用できるようになる。 

  

５ 閉会のあいさつ 

教育長  

 

６ 閉会 

 

 


